
3 Pièces

86 m²

Réf. 1644 JH

2 225 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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CO-EXCLUSIVITÉSitué dans une prestigieuse résidence de la Croisette,

en face du Port Canto.Appartement de 86 m2 entièrement rénové situé

dans  une  résidence  de  prestige  du  Port  Canto.  Gardien

24h/24.Composé d'une grande entrée avec grands placards discrets et

modernes,  une  cuisine  ouverte  entièrement  équipée.Un  grand  double

séjour  très  lumineux  avec  une  vue  exceptionnelle  sur  la  baie  de

Cannes.Une  chambre  maitre  en  suite  avec  grand  dressing,  salle  de

bain / toilette.Une chambre à l'arrière côté Est prolongée par un espace

buanderie. Un toilette invité/ salle de douche.Une grande terrasse de 25

...

SOLE  AGENT,Located  into  a  prestigious  building  of  La  Croisette  in  front  of  Port

Canto.Apartment of 86 sqm2 completly renovated based on a prestigious building

in  front  of  Port  Canto.  Gardian  24/7.Composed by  a  large  entrance  with  discreet

modern  cupboards,  an  opened  fully  equipped  kitchen.A  double  luminous  living

room  with  an  amazing  view  on  Cannes  bay.One  master  bedroom  with  a  large

dressing,  bathroom  and  a  toilet.A  second  room  on  the  Est  side  completed  by  a

utility room. One guest toilet / Bathroom.A spacious functional terrace of 25 sqm2

.One parking on the basement, one service room and ...

AGENCE CANNES IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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